

24 de mayo de 2022

Estimadas Familias del DCSD:

A medida que nos acercamos al final del año escolar, espero que puedan tomarse unos minutos para reflexionar sobre el año. Estoy increíblemente orgulloso de nuestros increíbles maestros y personal que han seguido apoyando a nuestros 64,000 estudiantes durante el período más desafiante de la historia moderna. He tenido el gran privilegio de ver sus impactos de primera mano en nuestras escuelas y aulas durante las últimas cuatro semanas. ¡Estoy muy agradecida con ustedes, nuestras familias, por su continua colaboración y por confiarnos a sus maravillosos hijos!

En todo el distrito durante la última semana, hemos concluido el año escolar con graduaciones, ceremonias de continuación, días de campo, firmas del anuario, fiestas en los salones y más. La semana pasada, honramos a los increíbles empleados del DCSD que se jubilan. No podemos agradecerles lo suficiente por su servicio a nuestro increíble distrito escolar y todo lo que han hecho por nuestros estudiantes.

Yo, junto con miembros de mi Gabinete y la Junta de Educación, he tenido el absoluto honor de asistir a muchas ceremonias de graduación. Las graduaciones son una oportunidad increíble para reflexionar sobre lo que realmente es DCSD. Ver a nuestros adultos mayores celebrar este gran hito ha sido increíble: su perseverancia y optimismo son inspiradores. Estoy increíblemente orgullosa de todos y cada uno de nuestros graduados y les deseo éxito en sus proyectos futuros. ¡Sin embargo, las graduaciones aún no han terminado! Asegúrese de [consultar nuestro sitio web para obtener enlaces de transmisión en vivo](#) para ver los próximos eventos de graduación.

Si bien nuestras escuelas cerrarán para disfrutar de unas merecidas vacaciones de verano, continuará mucho trabajo durante los meses de verano, incluida la divulgación sobre nuestros desafíos y necesidades de financiación, y la preparación para el comienzo del año escolar 2022-2023.

Actualizaciones de Educación Especial

Reabrimos la publicación para nuestro puesto de Director Ejecutivo de Educación Especial y la dejaremos abierta hasta que encontremos la opción adecuada. Mientras tanto, la Superintendente Adjunta Danelle Hiatt y su equipo continúan avanzando hacia un enfoque más proactivo de la educación especial, incluida la asociación con los padres y el personal de nuestras escuelas, brindando dirección y desarrollo profesional constantes y, lo que es más importante, asegurando Las metas de nuestros estudiantes están alineadas con la misión de nuestro distrito: *proporcionar una base educativa que permita a cada estudiante alcanzar su potencial individual.*

Desafíos y Necesidades de Financiamiento

El Comité Exploratorio del Mil Bono (MBEC) presentará a la Junta de Educación el 7 de junio la viabilidad de un posible Bono y Anulación del Mil Levy para las elecciones de noviembre de 2022. Este financiamiento adicional es crucial para pagar a nuestros maestros y personal del DCSD de manera más competitiva, así como para construir nuevas escuelas primarias tradicionales del vecindario y construir adiciones a ciertas escuelas intermedias como resultado del rápido crecimiento de nuestro condado. El alcance comunitario en torno a la financiación está en curso y continuará durante el verano. Mi objetivo es seguir reuniéndome con familias del DCSD, residentes del Condado de Douglas y líderes comunitarios clave, incluidos funcionarios electos y líderes empresariales, de una variedad de industrias y organizaciones. Esté atento a las oportunidades para asistir a reuniones informativas (en persona y a través de Zoom) y a la información que puede compartir con amigos y vecinos. Será necesario que todos trabajemos juntos para ayudar a nuestra comunidad a comprender cómo funcionan los fondos en nuestro distrito y nuestras necesidades a medida que busquemos continuar construyendo sobre la base de la excelencia que hemos construido en nuestro distrito.

Espero que puedas encontrar algo de tiempo para desconectarte, relajarte y disfrutar de los meses de verano. ¡Te lo mereces! Vaya a la piscina, haga caminatas, haga s'mores alrededor de la fogata y disfrute de barbacoas en el patio trasero. ¡Esperamos con ansias lo que traerá el año escolar 2022-2023!

¡Que tengas un verano divertido y seguro!

Erin Kane
Superintendente
Distrito Escolar del Condado de Douglas





